

Freitag, 23. Februar 2024, Soester Anzeiger Werl / Sport lokal

Petrischule erneut mit der größten Gruppe beim Silvesterlauf vertreten



Die Petrischule aus Werl hat zum zweiten Mal in Folge die größte Gruppe bei den Kinder- und Jugendläufen beim Silvesterlauf gestellt. Damit nahm die Grundschule erneut den Wanderpokal der Stadtwerke entgegen. Anja Fröhlich und Ralf Lulf übergaben den überglücklichen und jubelnden Kindern den schweren Cup. Seit 2010 vergeben die Stadtwerke jährlich den Ehrenpreis an die größte Gruppe der Vorläufe zum Silvesterlauf. Acht Mal gewann die Walburgisschule Werl den Pokal. Zum vierten Mal ergatterte nun die Petrischule den Pokal. „Wir haben natürlich jetzt das Ziel, den Pokal zum dritten Mal hintereinander zu gewinnen“, sagte Schulleiterin Kim Wawroschek. Von den 307 Startern bei den Kinder- und Jugendläufen kamen 51 Kinder von der Petrischule. Neben dem Wanderpokal übergaben Heinz Luig und Heinz Schulz 200 Euro an die Schule. Als Lehrer ist Carsten Wittmann für die Läufer der Schüler mit verantwortlich. TONI/Foto: nitsche